



WEEK-END DE L'AEIF EN NORMANDIE

Extraits du compte rendu détaillé établi par Anne-Elisabeth Trouillon Bonichot.

Les 22 et 23 septembre 2018, **Armande et Pierre RODOCANACHI** ont organisé, avec l'aide de Mirabelle BIHENG, le **26^e WE de l'amicale**.

Après une visite ventée à Cabourg, à Deauville et un retour aux sources au CREPS d'Houlgate, c'est au château de Bréville-Les-Monts que celles et ceux qui ont eu la chance de pouvoir se libérer, se sont retrouvés le vendredi soir, autour du verre de l'amitié, un excellent apéritif local. Les festivités ne faisaient que commencer avec un karaoké qui a conclu le dîner. Ambiance !



Le château de Bréville-Les-Monts



« Un homme et une femme »...c'était là !

Le programme nous a conduits le lendemain au Museum d'Airborne à Sainte-Mère-Eglise, première commune de France libérée le 6 juin 1944 lors de la bataille de Normandie, pour une visite émouvante et passionnante commentée par le conservateur lui-même.



Dimanche, départ pour la gentilhommière d'Armande et Pierre. Le cadre et la maison sont splendides malgré les embruns normands, non invités mais trop présents ! Armande et Pierre nous reçoivent comme des rois, le buffet est délicieux, magnifique et très copieux, suivi des discours, photos, remise de la sérigraphie de Jacques Darnel pour remercier nos hôtes. Au digestif, les conversations sont très animées et constructives autour d'un bon feu dans la cheminée.



Tout a une fin mais certains ont la chance de prolonger leur séjour, ce qui leur permettra de visiter le célèbre Mémorial de CAEN dans lequel se déroule un panorama de l'histoire de 1918 à nos jours (actualité oblige !). Autre séquence « émotion ».

Ce week-end fut enrichissant, très cordial et permit d'accueillir des jeunes grâce à qui la relève est assurée



Olivier Stolz nous a fait le plaisir de nous rejoindre. La relève se prépare.

**Merci à Joëlle et Frédéric PIÉTRUSZKA
qui prendront le relais de ces week-ends en juin prochain à Strasbourg.**

